

Celebración de los diez años del grupo Kaidara

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 11 Enero 2021 15:39

Escrito por Anays Mejias

Visto: 332

El grupo Khaidara en la celebración de sus diez años de conformación, convoca a todos los rumberos que integraron el proyecto, a participar en el video “De rumba con Khaidara”. Comenzará a firmarse a principio del próximo mes. El rescate de este género musical tradicional, liderado por “Rumberos de Mayabeque” ha tenido en el proyecto de rumba y folklore neopacino uno de sus principales promotores. De rumba con Khaidara, en su décimo aniversario.

